



Der Vorstand stellt folgenden Antrag:

Die Außenwand im Kletterwerk wird 2025 erneuert. Hierfür steht ein Investitionsvolumen von insgesamt 400.000,- € (inkl. Zuschüssen) zur Verfügung.

Begründung:

Die derzeitige Wand ist knapp 20 Jahre alt und darf ab 2025 aus Sicherheitsgründen nicht mehr genutzt werden. Ein Umschrauben der Routen ist heute auch schon kaum noch möglich. Die Attraktivität der Halle nimmt dadurch ab.

Die diesjährige externe Wandwartung wird höchstens noch eine Nutzung für dieses Jahr erlauben. Hier ist dringender Handlungsbedarf.

Die vorliegenden Umbaupläne ermöglichen eine volle Nutzung der vorhandenen Außenfläche und sind für verschiedene Kletterniveaus auch im Breitensport geeignet. Das offene und zeitgemäße Design wertet die Halle im Gesamten auf.